

# Neue Welten und neue Träume

## Pokemon

Von Sanda-San

### Kapitel 19: THE END

#### Was ist bis lang passiert?

**Es war vorbei mit dem Arena Leiter Pyro. Nun nahm Julie und Misty die Beine in die Hand und suchten nach einer Lösung. Um nach Alabaster zurück zu kehren. Und offenbar gab es eine Lösung im Pokemon Club zu finden. Danach gelangen sie nach Hause.**

Ko-ya starrte die Julie an. Es war das erste Mal, dass Misty zu Hause war bei Julie. Misty glückliche Miene überreichte Ko-ya der Julie den Kartoffelbrei. Es gab Kartoffelbrei mit Spinat und Ei auf dem Tisch. Julie hatte keine Gelegenheit, mit Misty zu Sprechen am Tisch. Ko-ya hielt inne und fragte.

*„Wie war deine Reise, Liebling?“  
„Sehr gut“, sagte Julie.*

Julie nahm noch einen Schluck Wasser aus einem Glas. Wenig später beschloss Julie nochmal ihr Zimmer im 2 Stock auf zu suchen. Zum ihren Zimmer stieg Julie eine alte braun Ring förmige Treppe empor. Julie blickte in ein Quadratisches Zimmer. Tatsächlich, dort war alles bei alten. Julie überlegte; sie fragte sich, ob sie etwas mitnehmen sollte. Und Julie kehrte ihre Zimmer den Rücken und marschierte die Ring förmige Treppe hinunter. Eine lange Mittagspause trat ein. An dem späten Nachmittag ging Misty und Julie in ein Pokemon Center. Zu einer Gründlichen Untersuchung. Als die zwei Mädchen angekommen waren, lief sie zu Schwester Jeo.

Die Mädchen kramte kurz in ihr Taschen dann übergab sie ihr Pokemon. Schwester Jeo ließ Misty und Julie im Warte Raum zurück ohne ein Wort zu sagen, suchte die Mädchen ein Platz und wartete einfach ab. Julie saß seltsam da und starrte eine hell braun Wand an. Nach einer Stunde bekam die Mädchen ihr Pokemon wieder zurück. Die Kranken Schwester brauchte eine Sekunde, um die Pokemon zurück zu geben. Dann verließ Misty und Julie das Pokemon Center. Misty wandte den Blick zu Julie.

*„Julie, gut, lass uns gehen zum letzten Arena Leiter?“  
„Misty, Misty, wenn ich wüsste, würde ich dahin gehen wollen“, antwortete Julie prompt.*

Julie und Misty schaute sich um. Misty erkannte sofort die Arena. Es hatte ein schwarzes Dach und lag zwei Straßen entfernt von ihnen. Die Sonne verschwand langsam hinter dem Horizont. Julie öffnete eine Tür aus rostfreiem Edelstahl nach innen auf. Dort starrte die zwei Mädchen kurz in den Raum. Es war wie in einem Labyrinth. Sie schlenderte gemütlich durch das Labyrinth und begegnete einige Pokémon-Trainer. Julie und Misty kam verträumt bei Arena-Leiter an. Misty und Julie erstarrte. Misty fragte sich, wie kam Giovanni an diesen Job. Wahrscheinlich zog er sich wegen seines Fehlschlags hierhin zurück. Julie beschloss, nicht gegen zu verlieren. Alle drehten sich um. Innerhalb der Halle öffnete sich ein Ringfeld.

Giovanni und Julie nahm ihre Stellung ein. Am Rande stand noch ein Ringrichter. Alle sahen den Ringrichter an.

*„Nun dann ...“, sagte der Richter. „Und, los!“*

Runde 1!

Es lag wieder Spannung in der Luft. Giovanni schleuderte den Pokémon-Ball in den Ring.

Es schien Rihorn in den Ring zu sein ... es war ein Tier mit einem riesigen Horn auf dem Kopf.

Julie starrte fast eine geschlagene Minute lang an, bis sie ein Pokémon-Ball in den Ring warf. Und da sah Julie das Pokémon Ponyta im Ring stampfen.

*„Los“, sagte Giovanni sofort. „Rihorn greif an mit Horn-Attacke.“*

Rihorn trampelte hastig davon, bis er Ponyta traf. Es erwischte Ponyta schwer. Es sah nicht danach aus, als würde Ponyta aufgeben. Ponyta stand wieder angewurzelt da und wartete auf den nächsten Angriff.

*„Ich wähle den Angriff, Stampfer“, rief Julie laut zu Ponyta.*

Und ohne ein lautes Brüllen trampelte Ponyta los und traf Rihorn mit einem leichten Kick auf dem Kopf. Giovanni starrte Rihorn nur an.

*„Und jetzt wähle ich Horn-Bohrer!“ Um die 1. Runde zu gewinnen?“, schrie Giovanni mit zornigen Gesicht.*

Rihorn legte los. Das war der Final-Schlag für Ponyta. Ponyta fiel schräg zu Boden. Die 1. Runde war aus.

1 zu 0 für Giovanni. Julie zielte mit dem Pokémon-Ball auf Ponyta und rief ihr Pokémon zurück.

*„Nicht übel“, meinte Julie anerkennend.*

Ohne auf Giovanni überraschte und zugleich wütende Mine zu achten, fuhr Julie fort mit dem nächsten Pokémon zu wählen. Sie wählte das Pokémon, Weberack. Pflanze gegen Normal. Weberack blieb wie angewurzelt im Ring stehen. Es war eine kurze Pause.

Runde 2!

Die Pokemon war bereit zum Kampf. Als er es nicht mehr aushalten konnte sagte Giovanni.

*„Rihorn, setzte Stampfer ein.“*

Rihorn stürzte sich auf Weberack. Weberack wurde leicht getroffen. Rihorn rückte mit zehn Schritten zurück, und Weberack konnte sich wieder auf richten. Die Pokemon schaute sich direkt ins Gesicht.

*„Nun“, sagte Julie. „wenn du nicht dagegen hast, Weberack, legen wir los mit Rasier Blatt.“*

Und Weberack legte los. Weberack ging in Stellung, als er seine Blätter ab schoss in die Ferne.

Rihorn neigte den Kopf nach oben. Er wurde getroffen. Von mehrere grün Blätter. Mit einem ausdruckslosen Gesicht fiel Rihorn zu Boden.

1 zu 1 stand es jetzt.

Runde 3!

Giovanni war am Zug. Er war absolut sicher, der für die nächste sein stärkstes Pokemon einzusetzen würde. Giovanni zog ein Pokemon Ball. Dann ließ er ihn fallen. Snobilikat war erschien.

*„Großartig, Ring frei“, sagte der Ring Richter.“*

Und nun zum Allersten Angriff von Giovanni.

*„Nun“, sagte Giovanni. „Ich wähle Finte.“*

Weberack spürte, den Angriff unter seinem Hals ganz genau. Weberack tat es nochmal mit.

*„Ich setzte, Gift Stachel ein?“*

Die Zeit ist längst vorbei, und Weberack traf Snobilikat leicht am Bein. Snobilikat wurde vergiftet. Eine Sekunde lang blieb Snobilikat stehen.

*„Keine Sorge“, sagte Giovanni. „Ich setze ein, Mega Hieb.“*

Stumm beendete Snobilikat den Angriff. Weberack fiel Bewusstlos zu Boden. Erneut stand es 2 zu 1 für Giovanni. Julie versuchte es mit Pikachu, in der letzten Runde. Misty sah empört aus. Ein paar Minuten schenken sie sich zu Pause. Giovanni trat vor. Snobilikat blieb fest auf den Boden stehen.

*„Ich denke, an Ruck-Zug-Hieb“, rief Giovanni mit Lächeln im Gesicht. Snobilikat war erfolglos gewesen mit dem Angriff.“*

Pikachu war ein bisschen angeschlagen.

*„Ja ah, ich setze Donner Blitz ein“, rief Julie zu Pikachu.*

Die Katze traf es schwer. Sie sah verbrannt aus. Danach schüttelte sie kurz den Kopf.

*„Ein großer Erfolg“, meinte Giovanni und schlug nochmal zu.*

Snobilikat holte aus mit Biss. Das tat nur ein bisschen weh für Pikachu. Julie nochmal Mega Hieb ein und Snobilikat fiel zu Boden. Der Richter sprach den Sieger aus.

*„Julie hat gewonnen“, schrie der Ring Richter laut durch die Arena.*

In diesen Moment versetzte bei beiden Trainer ein schrecken aus. Julie hatte bis hier hin noch nie es geschafft, 8 Orden zu erlangen. Nach ein paar Minuten Pause übergab Giovanni den Orden. Wenig später kam Julie die Tränen, und ihr Traum wird wahr. Endlich kann Julie in die Pokemon Liga eintreten. Was Julie schon immer geträumt hatte.

**Hier endete unsere Geschichte!! Von der Julie!!**

**Ich hoffe, die Geschichte hatte euch gefallen!!**